

LA GAZETTE DE LA MICRO-CRECHE

Mensuel :NOVEMBRE 2022 - Edition 14

LE POINT EDUCATION

LE TRANSVASEMENT

Théorie :

Les jeux de transvasement, de manipulation sont pour les enfants une source infini de plaisir et faisant partie intégrante de leur développement psychomoteur.

Ces jeux attirent les enfants à tout âge.

Pouvoir remplir\vider toutes sortes d'objets représente de véritables apprentissages riches et variés : faire des expériences, observer les liens de causes à effet, mesurer, doser, viser, aborder les notions de contenant et contenu, de dedans et dehors... Ils permettent d'apprendre petit à petit à maîtriser et affiner leur mouvement, et donc de travailler la motricité fine...

Mais également la pensée logique. Ils comprennent les conséquences de leurs actes, entame la question de la résolution de problème, la patience.

Dans ce type de jeu, l'enfant est totalement acteur et autonome. C'est donc un jeu qui lui permet également de renforcer son estime de soi.

Il répète encore et encore, test, avec une concentration sans fin, ce qui permet la connexion de neurones et donc d'apprentissages solides.

Pratique :

Au sein de la micro-crèche, les jeux de transvasement sont régulièrement proposés aux enfants, et ils les réclament d'eux-mêmes.

L'avantage avec ces activités, c'est que nous avons besoin de très peu de matériel et que n'importe quel objet du quotidien suffit amplement.

Il suffit de proposer différents contenants : des bacs, des pots de yaourt, des cartons, des assiettes, des verres...

Et des choses à transvaser (A adapter en fonction de l'âge des enfants, pas de petits objets pour les plus jeunes) : des lego, des balles, des bouchons, mais également de l'alimentation (pâtes, riz, pois chiches...) ou des liquides, des glaçons etc...

Les enfants peuvent transvaser avec les mains, ou nous pouvons leur proposer des ustensiles : cuillère, paille, pince....

LES AVENTURES DU MOIS DERNIER



NOUVEAUTE

Joyeux anniversaire!

-A Linoa (2 ans)

Bienvenue!

- A Apolline
- A Elba

Bravo!

- A Antoine et Romain qui se déplace en arrière à l'aide des bras
- A Edouard qui marche
- A Emilien qui pédale
- A Linoa qui pédale
- A Hugo qui se retourne dans les deux sens
- A Marius qui se déplace à 4 pattes
- A Nathaniel qui se tient en équilibre sans appui

Des interrogations/hésitations/incompréhensions
Concernant l'éducation ou
le développement de
Votre enfant?

La « BOITE A IDEES »
Est toujours à votre disposition

